

Fecha 05.11.2009	Sección Primera	Página 16
---------------------	--------------------	--------------

Calderón corta fondo verde al DF: Greenpeace

Edith Martínez

El proyecto de Presupuesto de Egresos que presentó el presidente Felipe Calderón a la Cámara de Diputados reduce en 15% los recursos destinados a la protección del medio ambiente, denunció la organización ambientalista Greenpeace.

En conferencia, los directores de campañas de esa organización en México dijeron que la propuesta del Ejecutivo federal "es deficiente e incumple con los compromisos nacionales e internacionales del país para proteger el medio ambiente".

La directora de campañas de Greenpeace México, Susana Cruickshank, explicó que de 2009 a 2010 aumentó el dinero destinado al Ramo 16, que corresponde a Medio Ambiente y Recursos Naturales, pero sólo en gasto corriente, para el cual creció 7%, pero la inversión para proyectos se redujo en 18.58%.

Según un análisis de Greenpeace, en 2009 la **Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales** (Semarnat) tuvo un presupuesto de 47 mil 226.2 millones de pesos. La propuesta para el próximo año es de 40 mil 485.9 millones de pesos.

Con esta disminución se ponen en riesgo programas para reducir la contaminación en México, aseguró Greenpeace.

Reforestación fracasó, opinan

En días pasados, la **Secretaría de Medio Ambiente** del Distrito Federal aseguró que la falta de presupuesto para los proyectos ambientales afectaría a la ciudad en programas como el control del muérdago en el arbolado urbano.

Además de que retrasaría un inventario de los árboles que se encuentran en las calles y avenidas, el combate de incendios en el suelo de conservación, labores para evitar la pérdida de suelo y la adecuación de los Centros de Educación Ambiental.

El coordinador de la campaña de bosques de Greenpeace, Héctor Magallón, alertó que la Federación privilegia la reforestación, cuando ProÁrbol "ha demostrado ser un fracaso" con la sobrevivencia de sólo 8% de los árboles plantados.

Recordó que México se encuentra dentro de los cinco países que más contribuyen con la **deforestación** a la generación de gases de efecto invernadero, causantes del **calentamiento global**.

"Con este presupuesto vamos a seguir perdiendo 500 hectáreas de bosques y selvas al año", dijo Héctor Magallón.

La petición de la organización es que los diputados aumenten y reasignen los recursos propuestos por el Presidente para dar prioridad a los proyectos dirigidos a la sustentabilidad del país.

